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【今月のTOPICS】
◇P1 『所⾧コラム：逆境こそチャンス！

必ず流れは変わる』『今月の言葉』
『事務所の先月のヒトコマ』『編集部より』

◇P2 『未来そうぞう塾レポート：
決算書を読んでみる』

編集部より
編集部の木下です。
先月は遠足に行ってきました。
一般的な会計事務所では秋は閑散期

である場合が多いですが、当事務所で
は勉強会や遠足などのイベントが充実
している時期でもあります。

美味しいものをいただいてリフレッ
シュしながら、残り3ヶ月駆け抜け
ていきたいと思います。
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逆境こそチャンス！必ず流れは変わる

未来会計に取り組む会計人の集まりに参加しました。開会時に会⾧から、「逆境に強い人とは、逆
境をチャンスと捉え、強い意志力と行動力、柔軟な発想をもって行動できる人である」との挨拶があ
りました。

基調講演は元サッカー選手の大久保嘉人氏でした。中学・高校時代、体格や技術の不足から試合に
出られず苦しい思いを抱えながらも、自分の得意なドリブルを磨き続け、プロ入り後も新たな挑戦を
続け、スペインのマジョルカでは言葉の壁や文化の違いに直面しながら成⾧。ヴィッセル神戸ではポ
ジション変更に伴う批判にも屈せず、自らの努力で3年連続得点王の栄光を手にしました。大久保氏は
「周囲を気にせず自分を信じ、常に挑戦すること」で逆境を乗り越えてきたといいます。

困難な状況こそ自身を成⾧させるチャンスであり、継続した努力が必ず流れを変えるという
信念は、私たち経営者にも通じるものがあると思いました。

今月の言葉

『超訳 自助論 自分を磨く言葉』 ㈱ディスカヴァー・トゥエンティワン発行
サミュエル・スマイルズ（1812-1904年）英国の著述家、ジャーナリスト現在の１冊

才能は「持っているかどうか」、努力は「するかどうか」です。
天賦の才がなくても、努力は「経験」になり、その経験が才能を補います。
自分で努力して獲得できる「武器」を見つけることが重要です。

努力が才能をカバーする

事務所の先月のヒトコマ

遠足でサントリーの工場見学
へ行ってきました！！

試飲の注ぎたてのビールが
格別でした
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杉
YouTubeHP 気になる税務会計を丁寧に解説!

隔月20日定期更新中です♪

HPへ移動します

ブログ、Facebook、Instagramなど
コンテンツが盛りだくさんです!

チャンネルへ移動します

⾧田会計事務所では、人生を豊かにするために興味や関心を広げ、スキルアップや新しい
知見を得る『未来そうぞう塾』を開催しています。
今回はスタッフ遠藤が講師を担当した「決算書を読んでみる」のレポートをお届けします！

未来そうぞう塾レポート「決算書を読んでみる」

私は2回目の参加でしたが、参加する人やグループによって
視点が全く違うのがおもしろかったです。 この勉強会はグ

ループで様々な情報を整理して推測するので、あまり決算書を読ん
だことのないインターン生も参加できるのが魅力です。私も上場企
業の決算書にはここまで詳しく書いているんだと新しい気付きもあ
りました。 この勉強会に参加して、改めて会計のおもしろさ、その
奥深さを実感しました。（スタッフ池永）

私は初めて税務会計の勉強会に参加し、決算報告書の
重要性を学びました。

決算報告書は企業の財務状況と経営成績を明らかにするもので、
貸借対照表、損益計算書、キャッシュフロー計算書が含まれます。
今回は、ユニクロ・GUを展開する「株式会社ファーストリテイ
リング」を題材にしました。業績が好調で、海外展開が進んでお
り、身近な企業で話題も多いのが選ばれた理由です。

勉強会は、まず2期分の決算報告書を各自が読み、その後グ
ループディスカッションし発表するという流れです。私は決算
書のどこを見るべきか苦戦しましたが、スタッフの助けで理解
が深まりました。特に、海外売上が国内売上を上回ると知り驚
きました。グループディスカッションでは、数値の変化を社会
情勢やニュースと関連付けて考察し、日常生活で感じたことか
らも推測しました。グループごとの発表では同じ決算書を読ん

でも人によって注目する点が違い、スタッフ小向さんのグループは洋服好きが多く、マーケ
ティングから決算書を深く掘り下げました。一方私が参加したスタッフ森田さんのグループは
会計好きが集まっており、数値の変化の原因を社会情勢や最近のニュースから考察しました。
同じ資料でも注目する点が異なることに気づき、新たな視点を得ました。

この経験を活かし、就職活動でも志望企業の決算報告書を分析しようと思います。
（インターン生日高）


